



Bilan de l'opération "vente de chocolats de Noël"

publié le 13/11/2015

L'opération "vente de chocolats de Noël" s'est achevée cette semaine.

Le bilan de cette action est très positif puisque nous avons enregistré près de 200 commandes qui rapporteront au F.S.E un bénéfice de plus de 2000 euros !

Cette somme va notamment aider au financement des différents voyages et sorties scolaires prévus cette année, elle va permettre de financer les différents clubs ainsi que l'acquisition d'un deuxième baby-foot pour la salle du foyer.

Les chocolats seront distribués aux élèves la semaine du 7 décembre.

Nous tenons à remercier l'ensemble des élèves, des familles, des professeurs et des personnels de l'établissement ayant participé à cette opération.

Prochainement les "meilleurs vendeurs" de chaque niveau seront récompensés pour leur implication.

L'équipe du F.S.E



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.